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⾏動の原動⼒は周囲の温かい⽀え ２棟目の購⼊成功︕ 
今後は売上⾼１億を目指し成⻑していきたい 

 

 
⼊会から１年６ヶ⽉（アルティメットサポート申し込みから１年４ヶ⽉）、今回
は２棟目の購⼊になります。 
  
１棟目を購⼊してから、１年間買えない⽇々が続きましたが、結果だけに目が向
かないよう、不動産や⾃⼰成⻑の為に使った時間を、⼿帳に毎⽇記録していま
した。 
 
そんな中、当会のイベントである「不動産投資⼤賞2023」への登壇が決まり、
イベント当⽇までに物件を購⼊することを決意。 
 
途中、⾃⾝に病気が⾒つかり⼿術・⼊院しましたが、⼊院ギリギリまで銀⾏開拓
に⾏くなど前向きに⾏動していました。その後2023年８⽉に、当銀⾏より本物
件をご紹介いただき、即買付を⼊れて２棟目購⼊へと繋がります。 
 
⼀度は売主様都合でストップしてしまいましたが、その間も、違う物件にアプロ
ーチをしながら定期的に状況を確認していたところ、売主様が売る方向に変わ
り、なんとか購⼊まで持って⾏くことができました。 
 
最終的な引渡しまでかなり時間がかかりましたが、トレーナーや家族の支えもあ
り、とにかく前向きに⾏動できて本当に良かったです。 
 
また、不動産投資⼤賞の発表を考えるうえで、改めて、不動産賃貸業を始めた理
由は「家族との幸せのため」であることを思い出すことが出来ました。その結
果、妻も⼀緒に応援してくれるようになったことも⼤きな変化でした。 
 
今後は、不動産賃貸業を継続的に成⻑出来るよう、まずは売上⾼１億円を目指し
て取り組みます。 
  
これから物件を購⼊される方々へ。当会のノウハウは、多くの先輩が実証されて
いる通り、 
とてもしっかりしたものだと思います。 
 
それ以上に、「みんなで成功していこう」という「温かい雰囲気」が特徴的だと
思います。会のイベントに出席すると、また明⽇から頑張ろうと思います。 
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私⾃⾝、法⾝トレーナーはもちろん、アルティメット同期生にも暖かく支えられ
て、２棟目を購⼊をすることが出来ました。 
  
不動産賃貸業に興味がある方には、当会への⼊会、アルティメットサポートの申
し込みをお勧めいたします。そして、⾏動あるのみです︕ 
 

東海地方 会社員 SMさん 
 
 
■担当トレーナー︓法身のコメント 
 
２棟目の物件購⼊、おめでとうございます︕ 
 
SMさんの場合、融資付けは出来たものの物件が購⼊出来ない時期もあり、 
悔しい思いをしたかもしれませんが、遂に結果に結びつきましたね。 
 
しかも今回は銀⾏からの紹介案件。CFが⼗分に出て融資⾦額が伸びる案件を 
紹介して貰えるなんて、殆どミラクルです︕ 
 
正に、「準備が整った人に奇跡はやってくる」。 
更に次の物件購⼊も既に決まっている、と聞いております。 
 
ワンベスターを目指して是非ともこの調⼦で頑張って下さい︕ 
 

法⾝ 栄治 
 


